
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 23.01.2020 

 
öffentlich 
Top 7.1 Mobilitätskonzept 

20/SVV/0050 
vertagt 

 
Frau Krause bringt den Antrag ein. 
 
Frau Ludwig betont, dass die geplante Nordanbindung nicht von gegebenen Zahlen abhängig 
sein sollte und die im Antrag beschriebene Verkehrserhebung der Stadt ein falsches Bild geben 
könnte und Anlass die geplante Nordanbindung noch weiter herauszuzögern.  
 
Frau Krause erklärt darauf hin, dass sie gerade wegen der bisher erhobenen, nicht realistischen 
Zahlen hofft, dass eine weitere Verkehrserhebung zu anderen mehr ausschlaggebenden Zahlen 
kommen könnte.  
 
Herr Teichgräber weist ebenfalls noch einmal darauf hin, dass eine Zählung zum jetzigen Zeit-
punkt vermutlich zu ähnlichen Ergebnissen führen würde, wie schon beim letzten Mal, dass aber 
mit einem stark erhöhten Verkehrsaufkommen spätestens 2025 nach Bau des Gewerbegebiets 
zu rechnen ist.  
 
Frau Krause erklärt noch einmal, dass die Verkehrserhebung notwendig sei, um ein zukünftig 
wirksames Mobilitätskonzept ausarbeiten zu können.  
 
Frau von Matuschka vom Science Park Golm möchte im Falle einer Verkehrserhebung bei der 
Stadt ein Mitspracherecht zum Termin erwirken.  
 
Da es einige Unstimmigkeiten in der Formulierung des Antrages gibt, wird der Antrag zur Verta-
gung gestellt.  
 
Dieser wird einstimmig angenommen.  
 
Damit wird der Punkt 7.1. auf der Tagesordnung "Mobilitätskonzept" vertagt. 
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